

18

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Bremer Hillmannplatz in Gefahr: Schlechte Beleuchtung am Hillmannplatz

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Bremer Senat die die Beluchtung am Hillmannplatz und welche konkreten Schritte plant der Bremer Senat, um die Beleuchtungssituation am Hillmannplatz nachhaltig zu verbessern?
2. Wie wird die Umsetzung der Maßnahmen zur Verbesserung der Beleuchtungssituation am Hillmannplatz überwacht und kommuniziert und welche Instrumente und Methoden werden eingesetzt, um die Wirksamkeit dieser Maßnahmen zu bewerten und sicherzustellen, dass die Gewerbetreibenden und Bürger regelmäßig über den aktuellen Stand informiert werden?
3. Inwieweit steht der Bremer Senat in regelmäßigem Kontakt mit den Gewerbetreibenden und Anwohnern am Hillmannplatz, um deren Anliegen hinsichtlich der Beleuchtungssituation zu besprechen und deren Ideen einzubeziehen und wie häufig finden diese Austauschformate statt?

Thore Schäck und die Fraktion der FDP